

Kreisverband Bernkastel-Kues



Neujahrsempfang des BRH-Kreisverbands Bernkastel-Kues mit Referat zum "Enkeltrick" am 24.01.2024 in St. Raphael

Nach 1-wöchiger witterungsbedingter Verschiebung freute sich der Vorsitzende Heinz Eckstein am 24. Januar, 40 Mitglieder und 2 Gäste mit einem Glas Neujahrsekt begrüßen zu dürfen und wünschte allen ein gutes, erfolgreiches und gesundes Jahr 2024.



Nachdem man sich mit Kaffee und Kuchen gestärkt und in angeregten Gesprächen über das vergangene und das kommende Jahr ausgetauscht hatte, ergriff Herr Karl Kopf, Polizist i.R. und Mitglied der Opferschutzorganisation "Weißer Ring" das Wort, um anschaulich und kurzweilig über das Thema Enkeltrick/Schockanrufe/Trickbetrug zu informieren.

Zunächst ermutigte er zu eigenen Erfahrungsberichten und griff diese auf, um Erkenntnisse und Ratschläge von Polizei und Weißem Ring mit den Zuhörern zu teilen.



Obwohl der sog. Enkeltrick bereits seit 1998 existiert, ist er leider oft noch immer wirkungsvoll, auch bei Menschen, die nie gedacht hätten, dass sie darauf hereinfallen. Die Schockwirkung ist nicht zu unterschätzen und wird immer größer, je länger das Gespräch, oft untermalt mit Flehen und Weinen, dauert. Da hilft nur: Anrufe von unbekannten Nummern nicht annehmen, Gespräch sofort beenden, keine Informationen preisgeben, Polizei informieren. Ein "Codewort" zu vereinbaren, um sicherzugehen, dass man wirklich mit einem seiner Lieben spricht, kann sinnvoll sein, denn künstliche Intelligenz ist mittlerweile in der Lage, Stimmen täuschen echt nachzuahmen.



Am 07.02.24 lädt der BRH alle närrischen Mitglieder und interessierte Gäste zu einem karnevalistischen Nachmittag ein.

Für den Kaffeetreff am 13.03.24 konnte ein Referent der SAVP Saarschleife zum Thema "Ambulante Palliativversorgung" gewonnen werden. Auch hierzu sind Gäste nach Anmeldung (06531-8557) herzlich willkommen.

Daniela Keller Schriftführerin